



für Demokratie und eine enkeltaugliche Zukunft

Es gibt bedenkliche Veränderungen in unserer Gesellschaft. Dabei möchten wir nicht schweigend zusehen. Gemeinsam bringen wir den Mut auf, uns für Mitmenschlichkeit, Toleranz, Integration, Vielfalt und Menschenwürde einzusetzen und laut gegen Rassismus und Populismus zu protestieren.

Wir, die OMAS GEGEN RECHTS des Kreises Herzogtum Lauenburg, sind eine offene Gruppe von Frauen mit Lebenserfahrung - mit oder ohne Enkelkinder - und pflegen auch den Kontakt zu anderen OMA-Gruppen, z.B. in Hamburg und Lübeck.

Die parteiunabhängige Omabewegung wurde 2018 in Österreich gegründet. Es gibt sie inzwischen auch überall in Deutschland.

Näheres finden Sie unter: www.omas-gegenrechts-nord.de zu finden.

Selbstverständlich ist die OMA-Bewegung offen für alle Sympathisant*innen, von Opas bis zu Enkel*innen. Auch Menschen, die „nur“ unseren Button tragen, setzen ein Statement gegen anti-demokratische Bewegungen.

Wir treffen uns einmal im Monat, tauschen uns aus und nehmen an unterschiedlichen Veranstaltungen teil und wir freuen uns immer, neue Gesichter willkommen zu heißen.

Treffen: ab Juli jeden 3. Mittwoch im Monat um 16:00 Uhr in Sterley

Kontakt: omasimherzogtum@gmx.net